

Diplomacia científica

Señor Director:

"Sin ciencia, tecnología, conocimiento e innovación no es posible el desarrollo sostenible". Estas palabras del Presidente Gabriel Boric en el Foro Académico Chile-Suecia en Estocolmo respaldan los esfuerzos de las universidades chilenas y suecas por profundizar sus vínculos. La iniciativa, que lleva ocho años, busca mejorar los indicadores científicos y contribuir al desarrollo en ambos países.

Suecia siempre ha mostrado simpatía por Chile. Decenas de miles de chilenos viven, trabajan y estudian en ese país, donde la innovación y el conocimiento son fundamentales para el Estado, la economía y la sociedad. En Estocolmo 250 investigadores de diversas áreas discutieron desde enfoques multidisciplinarios y experiencias nacionales soluciones a amenazas globales como envejecimiento y salud mental, biodiversidad, innovaciones verdes, problemas sociales, medio ambiente, seguridad alimentaria, minería sostenible y transformación energética. Para Chile, es significativo el acceso a plataformas tecnológicas y formación científica que se transformarán en fortalezas para nuestro país.

Es esencial perseverar y apoyar financieramente estas colaboraciones, incluyendo a empresas suecas y chilenas, para transformar el intercambio académico en desarrollo económico sostenible mediante innovación científica.

FLAVIO ANDRÉS SALAZAR ONFRAY

Profesor titular Facultad de Medicina U. de Chile

